

Pourquoi le juge doit-il être neutre ?

Question / réponse publié le 04/08/2024, vu 43 fois, Auteur : <u>Jérôme CHAMBRON, BAC+4 en</u> Droit

Pourquoi le juge doit-il être neutre ?

- La neutralité ou l'impartialité est un des principes fondamentaux de la justice.
- Le principe du contradictoire répond à cette exigence de neutralité : les éléments sur lesquels le juge doit fonder sa décision doivent être portés à la connaissance de toutes les parties (procureur et avocat de la partie civile).

SOURCE ET DE PLUS:

https://www.vie-publique.fr/fiches/38030-pourquoi-le-juge-doit-il-etre-neutre